



TEMA 29

DIOS EN PRIMER LUGAR

SÁBADO 18/07

HIJOS

"Pero ¿qué piensan de lo siguiente? Un hombre con dos hijos le dijo al mayor: 'Hijo, ve a trabajar al viñedo hoy'. El hijo le respondió: 'No, no iré', pero más tarde cambió de idea y fue. Entonces el padre le dijo al otro hijo: 'Ve tú', y él le dijo: 'Sí, señor, iré'; pero no fue" (Mateo 21:28-30, NTV).

OBJETIVOS

Saber que las apariencias engañan y que debemos poner a Dios en primer lugar, en todo.

Sugerencia de recursos: Dos gorras, representando a los dos hijos. Una roja y una azul colocadas, cada una en cada mano. Cuando el maestro haga el diálogo entre padre e hijo, las gorras se mueven e interactúan.

INTRODUCCIÓN

Una familia puede tener muchos hijos, pero en la parábola que contó Jesús solo hay dos hijos. Vamos a leer Mateo 21:28-32 y conocer mejor nuestra palabra clave de hoy: DOS HIJOS.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Mateo 21:28-32.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Por todos los lugares donde Jesús iba, había personas a su alrededor. Como muchas personas eran sencillas y de poco entendimiento, Jesús enseñaba a través de historias, que la Biblia llama parábolas. Estas nos ayudan a comprender mensajes importantes por medio de ejemplos simples.

Vamos a entender lo que leímos: cierta vez, Jesús contó que había un padre que tenía dos hijos. El padre fue al primero y le pidió que fuera a trabajar en la plantación de uvas. El hijo le dijo: "No voy". Pero después se arrepintió y fue. Entonces, el padre fue a hablar con el segundo hijo y le pidió lo mismo: que fuera a trabajar en la plantación de uvas. El hijo dijo: "Voy", pero no fue.

Esta historia también pasa en nuestros hogares, cuando los padres dan algunas órdenes como bañarse, ayudar o hacer cualquier otra tarea.

Muchas veces, a nuestros padres o a Dios le decimos: "Ahora no", desobedeciendo como el primer hijo, y después nos arrepentimos y lo hacemos. O decimos: "Ya voy" y al final mentimos, quedándonos en el mismo lugar, haciendo lo mismo y no vamos.

Así también es la vida del cristiano. Muchos piensan que estar en la iglesia todos los sábados ya significa que son obedientes a las reglas y mandamientos del Señor, pero no son completamente fieles. Sin embargo, muchos que hoy todavía no conocen al Señor, terminan arrepintiéndose, ordenan sus vidas, guardan los mandamientos y siguen a Jesús hasta el día de su regreso.

Entonces Jesús preguntó: "¿Cuál de los dos hizo la voluntad del padre?" Ellos respondieron: "El primero". Lo que Jesús quiso mostrar con esta historia simple es la diferencia entre el arrepentimiento y la mentira. El primer hijo dijo "No voy", se arrepintió y fue; el segundo hijo dijo "Voy", mintió y no fue. Dios ama al hijo que se arrepiente y obedece, porque **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarán cuando vean dos hijos?
- Repitan conmigo: La historia tiene un hijo arrepentido y otro mentiroso.
- Levanten la mano todos los que quieren ser hijos buenos y arrepentirse de sus errores hasta que Jesús vuelva.

ORACIÓN FINAL

Que podamos amar a Dios y obedecer prontamente a su llamado.

La palabra clave del próximo sábado es: